

DOUBLE CRUSH SYNDROME

08. April 2017

Stuttgart Zwölfzehn

DOUBLE CRUSH SYNDROME - die Wiedergeburt des Rock'n'Roll, so wird das Ruhrpotttrio oft genannt, woran nicht zuletzt die unbändige Liveenergie von Andy Brings, Slick Prolidol und Julian Fischer schuld sein dürfte! Ihren Ruf als musizierendes Abrisskommando konnten DCS bislang auf Tourneen mit J.B.O., Sebastian Bach, Hardcore Superstar, Ohrenfeindt, Doro u.v.m. unter Beweis stellen. Ihr Album „Die For Rock N' Roll“ erscheint am 17. März 2017 als Schwerpunktthema von Arising Empire / Nuclear Blast Records. Wer auf bis zum Umfallen ackernde Vollblut-Rock'n'Roller mit tollen Songs und Hang zum entkleiden steht, sollte sich auf der kommenden Double Crush Syndrome Tour einfinden, und mit der Band zusammen ihr Lebensmotto zelebrieren: "We Die For Rock'n'Roll!"

doublecrushsyndrome.de

[Video „Die For Rock N' Roll“](#)